
HAAN 

Service bleibt auf der 

Strecke 

Gerhard Hoyman,  Haan

Farb-Entsorgung 

Zu „Wohin mit der alten Wandfarbe in Haan?“ (RP vom 11.Januar).

Mit Interesse habe ich den Bericht „Wohin mit der alten Wandfarbe 

in Haan“ und den Kommentar dazu gelesen. Ich bringe regelmäßig 

Schadstoffe zu der Sammelstelle in Haan und habe das auch schon 

erlebt. Desweiteren kann ich nicht ganz verstehen, warum man  an 

der Sammelstelle nicht auch Elektroschrott abgeben kann. Hat man 

zum Beispiel ein altes Kabel oder defekte Kleinelektroteile, wird man 

zur Firma Bartz geschickt. Warum wird das nicht angenommen? Es 

kann doch nicht sein, dass man durch ganz Haan fahren muss, um 

Schadstoffe, Elektroteile, die nicht in den Restmüll sollen, an 

unterschiedlichen Stellen abzugeben. Vor einigen Jahren konnte man 

die Elektroteile noch an der Sammelstelle abgeben, da wurde dann 

nur diskutiert, ob ein Bodenstaubsauger Kleinelektro ist oder nicht. 

Warum kann die Firma Bartz nicht einen kleinen Container in der 

Annahmezeit dazu stellen? Warum hat die Stadt Haan keinen Bauhof, 

in dem man allen Sondermüll abgeben kann? In Hilden können die 

Bürger im Bauhof der Stadt alles abgeben.

In der kommenden Ratssitzung soll über das Thema 

„Dispersionsfarbe“ auf Anregung der SPD diskutiert werden. 

 Vielleicht kann sie das Thema Elektroschrott mit aufnehmen lassen.
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